

# Verändertes Testverfahren

24.02.2022 | 07:48 von T.Lickes

Liebe Eltern,

Sie haben bereits über die Klassenlehrerin/den Klassenlehrer Ihres Kindes bzw. auch über die Medien erfahren, dass ab 28.02.2022 ein verändertes Testverfahren gilt. Alle Informationen dazu sowie Übersetzungen in verschiedene Sprachen finden Sie auch auf der Seite des Schulministeriums. Alle Kinder haben heute einen Vordruck erhalten, auf dem Sie bitte bestätigen, dass Sie ab dem 1. März Ihr Kind dreimal wöchentlich vor Schulbeginn zu Hause testen müssen. Die Tests erhalten die Kinder in der Schule, und zwar jeweils am Freitag für die folgende Woche. Sollte Ihr Kind geimpft oder genesen sein, muss es nicht regelmäßig getestet werden. Sie entscheiden aber selbst, ob Sie sicherheitshalber Ihr immunisiertes Kind trotzdem testen. Bitte informieren Sie dann die Klassenlehrerin/den Klassenlehrer Ihres Kindes, ob Sie Testmaterial benötigen. Dieses Testverfahren soll zunächst bis zu den Osterferien so durchgeführt werden. Da der Rosenmontag unterrichtsfrei ist, testen Sie Ihr Kind in der nächsten Woche bitte am Dienstag, Mittwoch und Freitag.